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Aménagement de pistes polyvalentes : Vaudreuil-Dorion obtient deux 
aides financières du ministère des Transports et de la Mobilité durable du 

Québec totalisant près de 1,7 M$ 

Vaudreuil-Dorion, le 15 septembre 2023 – La Ville de Vaudreuil-Dorion a récemment été informée par 
le ministère des Transports et de la Mobilité durable du Québec (MTMD) qu’elle obtiendra deux aides 
financières pour un total de près de 1,7 million de dollars dans le cadre du Programme d’aide financière 
au développement des transports actifs dans les périmètres urbains. Ce programme couvre 50 % des 
dépenses admissibles jusqu’à un montant maximal prédéterminé pour chaque projet.

Une première subvention d’un montant maximal de 988 077 $ sera accordée pour les travaux d’amé-
nagement d’une piste polyvalente bidirectionnelle hors chaussée de 1,4 km sur la rue Valois entre la 
route Harwood et la 8e Avenue. Une somme maximale de 705 728 $ sera également accordée pour 
les travaux d’aménagement d’une piste polyvalente bidirectionnelle de 1,3 km reliant la rue des Nénu-
phars à la rue des Pivoines dans l’emprise longeant la voie ferrée.

« Je remercie le gouvernement pour son soutien financier qui nous aide à offrir des infrastructures 
de qualité à notre population. Au fil des ans, nous avons développé un réseau de pistes cyclables qui 
atteindra, avec l’ajout de ces deux sections, un total de 59 km. Nous en avons fait une priorité. La bonifi-
cation et le développement de notre plan directeur de voies cyclables font partie de notre planification 
stratégique 2020 – 2025. De plus, je veux saluer nos équipes de travail qui font le suivi des subventions 
disponibles et grâce à leur vigilance, ce sont tous les citoyens de Vaudreuil-Dorion qui en bénéficient », 
a déclaré le maire Guy Pilon. 

Ce projet est financé par le Programme d’aide financière au développement des transports actifs dans 
les périmètres urbains dans le cadre du Plan pour une économie verte 2030 . L’ensemble de ces travaux 
devrait être réalisé au courant de l’automne 2023.

-30-


